

Carlos Samaniego, nuevo obispo de Texcoco

Tras aceptar la renuncia de Juan Manuel Mancilla Sánchez, el Papa León XIV designó a Carlos Enrique Samaniego López como nuevo obispo

EMILIO FERNÁNDEZ

Texcoco, Méx. — Carlos Enrique Samaniego López fue designado por el Papa León XIV como nuevo obispo de Texcoco.

Desde 2019 se desempeñaba como obispo auxiliar de la Arquidiócesis de México, donde tuvo a su cargo la Vicaría de la Vida Consagrada y de Pastoral, la V y VI Zona Pastoral, así como la Dimensión de Arte Sacro y Bienes Culturales.

El anuncio se dio a conocer al mediodía, tiempo de Roma, a través del boletín de la Santa Sede.

Con esta designación, Samaniego se convierte en el quinto obispo de Texcoco.

El nombramiento ocurrió luego de la aceptación de la renuncia de Juan Manuel Mancilla Sánchez, quien concluye así 14 años de ministerio episcopal en Texcoco.

"A partir de ahora será obispo emérito, y la Iglesia mexicana elevó también una acción de gracias por su servicio pastoral, recordado por impulsar a esa diócesis como casa y escuela de comunión", dijo a conocer la Arquidiócesis Primada de México. Además, expresó su gratitud por el servicio de Samaniego en la capital del país, que se destacó por su entrega y cercanía con los fieles: "con el ejemplo de una vida firmemente anclada en Dios y totalmente dedicada al servicio de la Iglesia".

El cardenal Carlos Aguiar Retes, arzobispo primado de México, se pronunció al respecto:

"A nombre de la Arquidiócesis Primada de México, expreso mi gratitud por el apoyo que nos ha brindado, siempre en unión y en comunión con un servidor y con los Sres. obispos auxiliares".

Invitó a unirse en oración para que Samaniego tenga un ministerio fecundo en esta nueva misión y por el nuevo camino pastoral que ahora emprende la diócesis de Texcoco.

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, celebró el nombramiento del nuevo obispo de Texcoco, lugar de origen de la mandataria mexicana. "Felicitó a S.E. Mons. Carlos Enrique Samaniego López, quien ha sido nombrado como V obispo de la Diócesis de Texcoco. También, mis mejores deseos y agradecimiento a S.E. Mons. Juan Manuel Mancilla Sánchez, quien desempeñaba esta

ESPECIAL



Con esta designación, Samaniego se convierte en el quinto obispo de Texcoco.

encomienda", escribió en sus redes sociales. Carlos Enrique Samaniego nació el 8 de octubre de 1973 en la Ciudad de México. Actualmente tiene 51 años de edad. En 1992 ingresó al seminario, donde realizó sus estudios filosóficos en el Seminario Interdiocesano Guadalupeño en Cuautlán Izcalli y sus estudios teológicos en el Seminario Mayor de Tlalnepantla.

Fue ordenado sacerdote el 4 de mayo de 2001 para la Iglesia particular de Tlalnepantla. Además, estudió la licenciatura en Derecho Canónico en la Universidad Pontificia de México de 2003 a 2006.

El 16 de febrero, el Papa Fran-

14

AÑOS DE MINISTERIO

concluyó Juan Manuel Mancilla Sánchez.

cisco lo designó obispo auxiliar para la Arquidiócesis Primada de México. Como obispo auxiliar acompañó a la Vicaría para la Vida Consagrada en la Arquidiócesis Primada de México.

Fue responsable de la Dimensión Episcopal de Bienes Culturales de la CEM para el trienio 2024-2027. ●

CARLOS AGUIAR RETES

Arzobispo primado de México

"A nombre de la Arquidiócesis Primada de México, expreso mi gratitud por el apoyo que nos ha brindado, siempre en unión y en comunión con un servidor"